

## タウンリポート

Summer



# Town Report

### 婦人会連絡協議会総会



町婦人会連絡協議会が平成30年度総会および全体研修会を開催しました。研修会では、「口コモ予防を含めた食の話」で食の大切さを、「脳トレでイキイキと」で手を使った脳トレを行い健康寿命の大切さを学びました。また情報交換会では、会話を通じ「地域力×女性力=無限大の未来」ということを改めて実感できました。

5月  
22日

### 町自治会連合会総会



5月  
17日

### 赤い羽根共同募金配分決定通知書交付式



5月  
14日

農業者トレーニングセンターで、赤い羽根共同募金配分決定通知書の交付式が行われました。これは、地域福祉に役立てるため、昨年度集められた募金から実績に応じて各種団体に配分されるものです。町社会福祉協議会の岩村会長からは「今回の配分金が、皆さまの活動の充実に結びついてほしい。より住みよい町を目指しましょう」とのあいさつがありました。

### 介護保険活用講座



5月  
23日

農業者トレーニングセンターで、介護保険活用講座が行われました。初めに、介護保険制度や町の現状についての「○×クイズ」を行いました。講座では、生活支援サポーターとして活動している人から、現在の活動や抱負について話を聞きました。参加した33人の皆さんには、地域づくりや仲間づくりの大切さを再確認できたようです。

### 認定こども園のぶ幼稚園 サツマイモの苗植え



5月  
17日

ユートピア農園(下延生)で、認定こども園のぶ幼稚園の子どもたちがサツマイモの苗植えを行いました。町内の若手農業者で組織されている町青少年クラブ協議会(4Hクラブ)の皆さんの指導の下、子どもたちは小さな手で一生懸命苗を植えていました。10月にはサツマイモが収穫できるそうです。

### 町工業団地連絡協議会総会



5月  
23日

安心な工業団地づくりを目指し、企業が安定し成長できる環境整備に努める」とのあいさつがありました。また、同協議会は来年に設立30周年を迎えるため、30周年イベントについても話し合いが行われました。

### 見木さん宅バラ園が満開に



5月  
18日

今年も見木子さん(稻毛田)宅の庭に植えられた約150種のバラが咲きました。今年のおすすめは、イギリスで開発された「イングリッシュローズ」です。薄く繊細な花びらが幾重にも重なり香りが高く華やかな品種です。見木さんは毎年この時期にお庭を開放しており、撮影当日もたくさん的人が訪れていました。

### 町シニアクラブ連合会定期総会



5月  
15日

農業者トレーニングセンターで、町シニアクラブ連合会の定期総会が行われました。来賓の見目町長からは「元気な皆さんを中心となり、共に助け合う地域を作ってほしい。さらに子どもたちなどと世代を超えて交流してほしい」とのあいさつがありました。また、各クラブへの発展のために尽力したとして、5人が表彰されました。

### 町内小学校5年生が田植え体験



町内小学校5年生が田植え体験を行いました。芳賀東小学校は小林宗男さん(上延生)、芳賀北小学校は黒崎宣芳さん(芳志戸)、芳賀南小学校は小林秀夫さん(与能)の田んぼをそれぞれお借りしています。初めて田んぼに入る子もあり、泥の感触に驚きながらも楽しそうな笑い声が響いていました。



▲芳賀東小学校



▲芳賀北小学校

▲芳賀南小学校